
■昨日，李春江以顾问身份出现在浙江广厦比赛场边。 新华社发
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国际足联
起诉前主席布拉特

据新华社电 国际足联 12 月 22
日宣布， 他们已向瑞士检察机关提起
刑事诉讼， 指控前国际足联主席布拉
特在世界足球博物馆项目中涉嫌违
规。

位于苏黎世的国际足联世界足球
博物馆于 2016 年开放。这座博物馆由
一栋旧办公楼翻新而来， 被布拉特视
为自己的得意项目之一。 国际足联在
一份财务报告中称， 他们怀疑布拉特
和他手下的一些人在博物馆最初的建
设成本和到 2045 年的高于市场价的
长期租约中存在 “涉及犯罪的管理不
善”，并且有证据证明布拉特违规参与
了博物馆建设协议的签订。

布拉特的律师随后表示， 国际足
联的指控毫无根据，他们坚决否认。

那不勒斯上诉成功
将与尤文重赛

据新华社电 意大利奥委会 12 月
22 日做出决定，表示那不勒斯针对因
缺席和尤文的比赛而被判负一事上诉
成功， 这场意甲联赛的比赛将择日重
赛， 那不勒斯也将拿回此前被额外扣
除的一个联赛积分。

在发生这一系列变动后， 尤文图
斯滑落到积分榜第四位， 而那不勒斯
则暂时升至联赛积分榜第三位。

今年 10 月 4 日，由于那不勒斯当
地的防疫规定， 那不勒斯俱乐部无法
按时前往都灵参加同尤文图斯的比
赛，当场比赛那不勒斯被判 0∶3 告负。

此前意甲官方和意大利足协均认
为，那不勒斯缺席比赛没有正当理由，
他们应该遵循如果一支球队有 13 名
可用球员（包括至少一名门将）就能继
续比赛的规则， 这一规则是被意甲联
赛和欧足联所认可的。

不过， 那不勒斯当时有两名球员
在新冠病毒检测中呈阳性，他们表示，
那不勒斯当地卫生部门当时已经下达
禁令，让球队不要出行。

据当地媒体的消息， 那不勒斯与
尤文图斯的重赛日期为 2021 年 1 月
13 日。

■新快报记者 高京

如今，CBA 联赛激战正酣， 前一段
时间表现颇为出彩的时代中国广州队
（下称“广州龙狮”）最近出现了一些波
动，在上场输给山东队之后，球队遭遇
了赛季首个三连败。 对于志在冲击季后
赛的广州龙狮来说，目前球队正经历一
个相对较为困难的时期。 密集的赛程
下，年轻的队伍如今也急需一个调整的
时机。

自郭士强今年夏天上任后，广州龙

狮在本赛季的进步是显而易见的。 两个
多月的比赛下来，球队的战绩为 9 胜 12
负，暂时排在积分榜的第 12 位，处于季
后赛的序列当中。

不过近三场比赛，队内球员的表现
出现了起伏，球队接连输给辽宁、深圳
和山东，赛季首次遭遇三连败。

仔细来看，广州龙狮这波三连败的
确运气不好： 首战面对领头羊辽宁队，
球队在关键时刻丢掉了一个后场篮板
球；次战深圳队，最后时刻的传球被对
手抢断导致失利；而最后一场对阵山东
队， 球队在第三节出现了较大的滑坡，
尽管最后一节连续抢断对手，但还是未
能挽回败局。

说起来，不久前广州龙狮拼下新疆
队和北控队，使得外界的胃口被吊了起
来，对于这支球队也是充满了期待。 也
许正是这种突然的关注，使得球员们的
心态出现了波动，导致发挥不稳定。

“对阵深圳队的比赛，我们在思想

上准备得不充分， 精神层面做得也不
好。 现在广州龙狮打每场比赛，思想和
精神是非常重要的，甚至比技战术还要
重要。 ”郭士强在接受媒体采访时表示，
“年轻球员的成长，都要付出代价的。 ”

综合来讲，目前这支广州龙狮倡导
团队篮球理念， 在三名外援的帮助下，
球队的精神层面与以往相比发生了不
小的改变，球员们在比赛中的防守态度
和强度也都有所提升。 不过，球员们现
阶段还很难在全部四节比赛中保持一
个稳定的发挥，而某一节的断电，就会
导致球队输球。

同样，密集的赛程又使得队伍没有
太多调整的时间，再加上近三场又都是
硬碰硬的较量，导致球员们在比赛中出
现了很多失误。

当然，在漫长赛季中，年轻球队的
表现出现起伏非常正常。 按照赛程，广
州龙狮下场对阵浙江稠州银行的比赛
要在 12 月 27 日晚打响。

2021年国际篮联
亚洲杯在印尼举办

据新华社电 国际篮联亚洲区办
公室日前正式确认， 印度尼西亚将成
为 2021 年国际篮联亚洲杯举办国。

这将是印度尼西亚史上第二次举
办这一重要赛事。 上一次印度尼西亚
举办亚洲杯是在 1993 年，当时中国队
在决赛击败了朝鲜队， 拿下队史第九
个亚洲杯冠军。

本届亚洲杯正赛将于 2021 年 8
月 16 日至 28 日举行， 届时来自亚太
地区的 16 支顶级球队将进行对决。

印度尼西亚篮协主席丹尼·科萨
西表示 ： “能够在雅加达举办 2021
年国际篮联亚洲杯 ， 我们感到非常
荣幸， 这将是展现印尼篮球潜力的
绝佳平台。 同时，亚洲杯也将帮助我
们为 2023 年国际篮联篮球世界杯做
好准备， 无论是作为主办方还是参赛
队伍。 ”

新快报讯 记者王敌报道 昨天中
午，中超球队广州富力再次发出球员离
队公告，两名从山东鲁能租借而来的后
卫李松益、陈哲超结束合约，他们将重
返母队。 至此，富力已经有 6 名球员在
赛季结束后离队。

上周， 富力率先宣布了雷纳蒂尼
奥、托西奇的离开。 随后两名中期“短
工” 阿德里安和日夫科维奇也结束租
借。 昨天，富力又宣布了两名从鲁能租
借加盟的内援离开，中卫李松益和左后
卫陈哲超都将重返鲁能。

李松益和陈哲超都是今年 1 月租
借而来。 在富力的这一年，李松益是球
队的第四中卫，全赛季出场 9 次，表现
中规中矩。 陈哲超是球队的主力左后
卫，全赛季出场 15 次，有效填补了丁海

峰和邹正离队后的左路空白。
对富力来说 ，李松益和陈哲超在

一定程度上缓解了防线兵员不足的
问题 ，但并没能有效提升富力的防线
实力 。 没有在租借之后选择买断 ，表
明了富力在阵容换血上的决心 。在张
锦梁 、傅韵程等年轻球员逐渐可以挑
起大梁之时 ，富力希望在降低球队平
均年龄的同时， 也能优化球队的工资
结构。

富力阵中有多名球员合同到期。 根
据德国《转会市场》公布的数据，卢琳、
陈志钊、李提香、姜积弘、叶楚贵和常飞
亚的合约都是到今年 12 月 31 日。 在银
根紧缩的条件下，富力和老将续约的可
能性不高，而“中生代”的叶楚贵和常飞
亚大概率也要降薪续约。

毫无疑问，富力正处于重建期。 在
外援只有比利时中场登贝莱留队的情
况下，球队下赛季的主力框架应该就是
围绕登贝莱展开，唐淼、黄政宇、曾超、
韩佳奇、常飞亚和叶楚贵则会是内援核
心班底。

在俱乐部管理层方面，随着总经理
洪有强的集团内部转岗、董事长黄盛华
赴中超联盟任职，俱乐部高层也正在洗
牌中。 近日，刚刚从中超降级的石家庄
永昌宣布总经理肇俊哲离职，而肇俊哲
的下一站就是富力，据悉他将兼任富力
俱乐部副总和球队领队。

在球队更名的问题上，富力将更名
为“广州城”。 不过，由于“广州城”这个
名字还没有通过审批， 在新名过审之
前，俱乐部仍将沿用“富力”二字。

赛季首遭三连败 广州龙狮需要喘口气

新快报讯 记者高京报
道 由于目前 CBA 联赛采用
的是赛会制， 再加上本赛季
常规赛延长至 56 轮，因此各
队的比赛都极为密集。 在这
种情况下， 近期教练员调整
的消息接连出现。

日前，广厦队官方宣布，
原主帅李春江改任球队顾
问， 而助理教练王博改任球
队主帅。 广厦队官方表示，李
春江因执教压力太大， 向俱
乐部提出辞职申请。

自 2013 年 1 月拿起广厦
队的教鞭后，再过几天就是李
春江带队满 7 年的时间，这次

工作的调整，也让这一名帅的
执教之旅暂时告一段落。目前
广厦队的战绩为 9 胜 11 负，
排名积分榜第 10 位。

就在昨天， 北京队也宣
布了教练组调整的消息 ，原
主帅意大利人帕亚加尼改任
球队顾问， 而上赛季率领北
京队征战季后赛的解立彬则
出任球队的执行主教练。

本赛季， 北京队接连引
进了李慕豪和范子铭两名内
线球员， 但球队始终没有打
出球迷期待的表现， 目前该
队的战绩仅为 7 胜 12 负，暂
列积分榜第 14 位。

李春江辞职
说是压力太大

北京广厦教练组均发生变动

富力宣布两人离队

李春江 1963 年 3 月 11 日出生于辽
宁省沈阳市，1990 年入选国家队并获得

当年亚运会冠军。 2001 年开始成为广东宏远篮球俱乐部
主教练， 至 2013 年一共率领广东宏远拿下七个 CBA 总
冠军。 2013 年 4 月入主浙江广厦，曾带领球队闯入 CBA
总决赛，但不敌辽宁队。

鲁能二将结束租借重返山东

●小资料


